

Neueste wichtige Botschaft von unserem Heiligen Dreieinigem Gott – Jesus Christus:

Donnerstag auf Freitag, 10.03.2022

Zwischen 3.00 Uhr und 3.30Uhr nachts: erlebte ich (J.) die grausamste Vision in meinem Leben. Ich dachte, diese Vision ist im Traum, aber ich erlebte die Vision wie wenn sie echt lebendig ist. Nach dieser Vision war ich sehr aufgereggt und ich hatte auch ziemliche Angst. Ich dachte, was ich erlebte, wäre nur für mich, damit keine Panik bei den Menschen ausbricht. Danach habe ich mich mit dem Heiland vereinigt und er sagte mir: die Vision war nicht nur für dich sondern für alle Menschen und muss dringend im Internet veröffentlicht werden. Der Heiland wollte, dass ich das aufschreibe.

Ich beschreibe die Vision wie sie war: ich befand mich in einer schrecklichen Kettenreaktion - von allen Seiten um mich herum von Atombomben. Es war kein Licht zu sehen, sondern überall brannte Feuer. Das Erlebte war wie ein Schock für mich. Ich weiß, dass ich ganz laut geschrien habe, aber dann wurde ich von meinem Hund aufgeweckt. Normal glaube ich nicht an Träume, aber diesen Traum erlebte ich deutlich, als würde ich nicht schlafen. Der Heiland sagte mir: es muss nicht nur am Tag gebetet werden, sondern auch nachts. Der Heiland sagte noch: ich kann bald nicht mehr meine Hand über die sündige Menschheit halten.

Ich habe nachher vom Buch gebetet: "Gnadenvolle Gebete und erlebte Wunder", die mir der Heiland schon vor einiger Zeit einige Gebete im Herzen eingegeben hat, die ich und mein Kollege (B.) nachher geschrieben haben.

Nach diesem schrecklichen Geschehen in der Vision fiel mir ein, was in der Bibel steht: „**Liebet eure Feinde und betet für sie**“.

Viele Menschen wollen Richter sein, aber damit ist nur Hochmut und Stolz verbunden. War nicht Jesus demütig bis zu seinem Tod am Kreuz?

Den Frieden erreicht man nur verbunden mit unserm Heiligen Dreieinigem Gott - Jesus Christus. Ihn soll man immer lieben und die Ehre schenken, die Ihm zusteht.

Man kann alle Gebete finden unter: www.gnadenvolle-gebete.de
www.vater-unser.net www.wertvolle-gebete-und-erlebte-wunder.de